

FRACASO TOTAL

Pierde Feria más de 11 millones de pesos



Anuncia Vela su retiro

Carlos Vela, uno de los últimos "niños héroes" del Mundial Sub 17 en 2005, le puso fin a su trayectoria como futbolista profesional.

Score!

Reporta Tesorería déficit, dinero tirado a la basura mientras la ciudad demanda mejores servicios

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. – Con un gasto superior a los 36.9 millones de pesos y una recuperación de apenas 23.1 millones, la Feria del Norte 2025 dejó un saldo preliminar negativo que supera los 11 millones de pesos, reconocieron autoridades municipales en un informe presentado esta semana.

Karen Marlén Escobedo, titular de la Tesorería Municipal, detalló que el Cabildo autorizó un presupuesto de 38 millones de pesos para el evento, de los cuales se ejercieron 36 millones 909 mil 451 pesos con 93 centavos. Los recursos fueron destinados a rubros como contratación de artistas, renta de casetas y baños, juegos mecánicos, videovigilancia, generadores eléctricos y servicios de



Autoridades municipales estiman pérdidas reales de aproximadamente 11 millones de pesos en la Feria del Norte 2025 en Piedras Negras.



El informe final quedará pendiente en tanto se integran los datos complementarios, aunque autoridades anticipan que no habrá una variación significativa en las cifras globales.

En contraste, los ingresos reportados ascienden a 23 millones 166 mil 082 pesos con 40 centavos,

provenientes de la venta de boletos en modalidades VIP y general, así como bebidas alcohólicas, refrescos y transacciones en efectivo y con tarjeta. A esta cifra podrían sumarse alrededor de tres millones de pesos más, correspondientes a patrocinios y renta de espacios aún por confirmar por parte de la Dirección de Fomento Económico.

“Antes de pasar a los números, quiero dejar claro que el municipio no opera con fines de lucro; aquí no

se ven pérdidas ni ganancias. Se ejerce una parte del presupuesto y puede haber un ahorro o un desahorro”, argumentó Escobedo.

Aunque el desfase entre lo ejercido y lo ingresado representa una diferencia de 13.7 millones de pesos respecto al techo financiero aprobado, la funcionaria indicó que las pérdidas reales se ajustarán a alrededor de 11 millones cuando se integren los ingresos pendientes.

LOCAL / PÁG. 2



Siguen sin agua en 17 colonias

Falla eléctrica colapsa bombeo en Piedras Negras

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. – Por segundo día consecutivo, al menos 17 colonias de Piedras Negras registran baja presión o ausencia total de agua potable, debido a una falla eléctrica que afectó el sistema de bombeo del río Bravo, informó el Sistema Municipal de Aguas y Saneamiento (SIMAS).

La interrupción ocurrió la tarde del lunes, cuando se presentó un corte en el suministro eléctrico en las bombas de

captación, lo que provocó la quema de uno de los equipos.

Aunque la pieza fue reemplazada durante la noche y el bombeo se reanudó este martes por la mañana, los tanques de almacenamiento continúan con niveles bajos, impidiendo el abasto normal en varias zonas.

Las colonias afectadas son: Cumbres, Doña Pura, Canteras, Hidalgo, Juárez, 28 de Junio, Las Huertas, Hacienda Escondida, Lomas del Norte, Privada Loma Bonita, Guillén, Praderas, Gobernadores, Misiones, Lomas de Santiago, Lomas, Piedra Angular, San Carlos y Oasis.

LOCAL / PÁG. 2

@periodico_lavoz

/PeriodicoLaVozMX



LOCAL / PÁG. 7

CON 1000 MDP, Y MAS DE 500 EMPLEOS

Ponen primera piedra de Bühler en la laguna

periodicolavoz.com.mx @periodico_lavoz



sión, así como reformas legales en curso que podrían transformar el entorno regulatorio del sector.

Al dar la bienvenida a Morales Núñez, Aguillón Rosales reconoció su liderazgo como la primera mujer en presidir el Congreso de Coahuila, destacando su

papel como referente de inclusión y representación en la vida pública del estado.

LOCAL / PÁG. 2



periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz



Aunque también brinda servicios al público en general, su base principal de usuarios ha sido el sector sindicalizado.

Prevén cierre de la funeraria Nueva Luz

Podría cambiar de dueño; CTM garantiza continuidad del servicio a obreros

REDACCIÓN / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. – La posible venta o cierre definitivo de la funeraria Nueva Luz, inaugurada en 2018 y vinculada históricamente al sector obrero de Piedras Negras, generó incertidumbre entre trabajadores afiliados a la Confederación de Trabajadores de México (CTM), quienes temen la pérdida de uno de sus principales beneficios

sindicales. El inmueble, creado durante la dirigencia local de Leocadio Hernández, ha operado principalmente bajo un esquema de atención a afiliados de la CTM, quienes aportan una cuota periódica deducida de su nómina a cambio de cobertura funeraria.

LOCAL / PÁG. 2



Celebra CIRT Coahuila sesión mensual directiva

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- En un espacio de diálogo abierto entre el sector empresarial de los medios y el Poder Legislativo, la Cámara de la Industria de la Radio y la Televisión (CIRT), Delegación Coahuila, llevó a cabo su tercera sesión ordinaria de la mesa directiva, encabezada por David Aguillón Rosales, con la participación especial de Luz Elena Morales Núñez, Presidenta



de la Junta de Gobierno del Congreso del Estado.

El encuentro se realizó en las instalaciones de la CIRT en Saltillo y reunió a representantes de medios de diversas regiones de la entidad, quienes analizaron temas prioritarios para la industria de la radiodifusión.